

Kevin Séraphin revient à la maison

Photo CO - Etienne LIZAMBARD



À 25 ans, Kevin Séraphin est à un tournant de sa carrière.

Toujours en attente d'un nouveau contrat aux Washington Wizards (NBA), Kevin Séraphin est revenu hier à Cholet Basket, son club formateur pour un camp d'été. Il a pu rencontrer une centaine de jeunes basketteurs, signer des autographes et multiplier les selfies. Durant près d'une heure, les enfants et jeunes ont pu lui poser de nombreuses questions sur sa carrière, ses projets, ses idoles. Le

Guyanais s'est montré reconnaissant envers « CB » et à le voir refouler le parquet de la Meilleraie, nul doute qu'il a pris plaisir à revenir en terre choletaise. Non retenu par Vincent Collet pour l'Euro en septembre prochain avec les Bleus, Kevin Séraphin est dans le flou quant à son avenir. Plusieurs clubs de NBA se montrent intéressés par le pivot, actuellement aux Washington Wizards.

Le Courrier de l'Ouest – Mercredi 15 juillet 2015



Kevin Seraphin n'oublie pas qu'il doit beaucoup à CB

La venue d'un joueur de NBA est toujours un moment fort lors des camps d'été de basket de CB. Mardi, Kévin Séraphin est venu sur ses terres d'origines de formation de basketteur. Les 170 participants du second camp d'été ont pu dialoguer pendant une heure avec l'intérieur des Wizards de Washington. « Je dois beaucoup à Cholet Basket. Le club m'a toujours donné ma chance. Sans le centre de formation et Jean-François Martin, je n'aurais sans doute pas connu le parcours que je vis actuellement », explique d'emblée Kévin Séraphin. Lorsqu'un jeune lui demande les efforts consentis pour en

arriver là, il insiste sur la volonté et le travail.

« Le rêve de tout basketteur est de devenir professionnel. Le rêve de tout professionnel est d'accéder à la NBA. Pour arriver au but, il n'y a pas de mystère, il faut faire des sacrifices, avoir de la volonté et travailler. C'est vrai pour le sport. Mais, c'est la même chose quelle que soit la profession que vous choisirez ». Il a parlé de son meilleur score en NBA : 24 points et de son admiration pour son coéquipier Paul Pierce. « Avec lui, il n'est pas question d'envisager de perdre. Il a un mental hors du commun ».

Lorsqu'il parle de son avenir qu'il

aimerait envisager dans un nouveau club de NBA, il dit, « ce que je recherche, c'est du temps de jeu. On peut avoir des affinités pour un entraîneur, pour une ville, mais au niveau basket, en NBA, c'est le top quel que soit le club. J'ai des contacts, des propositions... Il est trop tôt pour être affirmatif ».

Après avoir répondu à de nombreuses questions, le joueur s'est livré à une séance de dédicace. « Je ne signe que les maillots et les chaussures ».

Parmi les participants, deux jeunes de Surgères confient « Il nous démontre qu'avec la détermination

tout est possible. Il fait preuve d'une belle conscience professionnelle en revenant de Washington pour nous consacrer un moment ». Des propos qui rejoignent ceux du président de CB « Une marque de reconnaissance et de modestie d'un joueur qui ne renie pas son club formateur. Ses qualités et son physique hors normes lui ouvrent de belles perspectives ».

Après avoir répondu à de nombreuses questions, le joueur s'est livré à une séance de dédicace.

Les bons conseils de Kevin Séraphin

Le joueur de NBA et ancien de Cholet Basket a rendu visite aux camps d'été, et répondu aux multiples questions.



Kevin Séraphin a fait un passage express par Cholet, mardi. Le joueur NBA s'est prêté à la séance d'autographes.

C'est un temps fort dont les jeunes pensionnaires des camps de Cholet Basket ne sauraient désormais se passer. Chaque année, pour chacun des trois camps organisés par le club choletais, les basketteurs en herbe se voient offrir le droit d'assailir de questions l'une des gloires passées, présentes ou à venir de CB. Kevin Séraphin est un habitué et un adepte de l'exercice. En l'espace d'une heure, mardi, le pivot des Washington Wizards en NBA (le championnat américain) a déroulé son parcours personnel, lequel a pris un contour décisif du côté de la Meilleraie, à compter de 2008.

Les questions habituelles ont fusé, les conseils avisés du joueur pro ont été plus qu'appréciés. « Quand j'ai participé au camp, je n'ai pas eu

la chance de rencontrer un joueur NBA, a expliqué le pivot français, débarqué lundi et qui a repris l'avion dès mardi après-midi. **Pour moi, c'est important de venir échanger avec les jeunes, mais aussi de revenir ici, à Cholet. La reconnaissance est un mot fort, chez moi. Et je dois beaucoup à Cholet Basket.** » Le Guyanais a en effet recroisé Jean-François Martin (directeur du centre de formation) et Sylvain Delorme (entraîneur des cadets France), qui ont façonné le joueur et l'homme, avant que celui-ci ne prenne son envol chez les professionnels. Une traditionnelle séance de dédicace a achevé la rencontre.

Ouest France – Jeudi 16 juillet 2015

Kevin Seraphin aux 28èmes Camps d'Été

Kevin Seraphin est venu rendre visite aux stagiaires des Camps d'Été 2015 de Cholet Basket.

Très bien accueilli par les jeunes du Camp Orange, le joueur NBA s'est fait un réel plaisir d'expliquer son parcours pour ensuite échanger avec les stagiaires.

VIDÉO + PHOTOS